

Kölnar WocheSPIEGEL 13-03-2013

# „Flashmob-Werbung“

**Höhenhaus (ak).** Der Schulcircus „Radelito“ der Willy-Brandt-Gesamtschule steht nach 20 Jahren erfolgreicher Arbeit vor einem Umbruch. Neue Strukturen, die sich noch intensiver in die schulischen Abläufe integrieren, werden eingeführt und erprobt. Schülerinnen und Schüler treffen in den Pausen aufeinander und beginnen spontan mit einem Training. Deshalb lag es nahe, das neue Programm des Circus „Radelito“ unter den Titel „Flashmob“ zu stellen. Zum ersten Mal gibt es bei der Show eine Mitmachaktion für das Publikum: Alle tanzen einen Flashmob. Wie die Abläufe sind, kann sich jeder unter [www.radelito.de](http://www.radelito.de) anschauen. Die Zuschauer erwartet am 16. März um 14 und um 18.30 Uhr und am 17. März um 14 Uhr in der Gesamtschule (Im Weidenbruch 214) ein Mix aus Altbewährtem, neuen Artisten, neuen circensischen Ideen eingerahmt von kleinen Überraschungsfilmen. Karten gibt es unter Telefon 0221/ 6405910.



■ Vor dem Dom zeigten Mitglieder des Schulcircus „Radelito“ ein Stück des Flashmob-Tanzes und machten Lust auf mehr Circus. Adam Harwig (Foto) verblüffte derweil mit einer gekonnten Diabolo-Show. Foto: ak